

Un club de l'amitié très dynamique



Le club de l'amitié Saint-Jean-de-Verges/Loubières a repris ses activités en 2024 avec la tenue de l'assemblée générale en présence de nombreux adhérents.

Après les mots de bienvenue, les rapports moral et financier ont été adoptés et les membres du tiers renouvelables ont été élus à l'unanimité.

Cette réunion s'est terminée par un goûter dans la bonne humeur.

- **1er avril** repas du printemps. Comme d'habitude l'ambiance était très bonne et le menu fort apprécié.

- **27 juin** sortie d'une journée. Visite du cœur de Narbonne qui possède un patrimoine antique et médiéval exceptionnel et du musée Narbo Via qui abrite les collections archéologiques romaines narbonnaises particulièrement riches.

- **2 octobre** sortie à Minerve. Balade dans la cité cathare qui se déploie sur un éperon rocheux à la confluence de la Cesse et du Brian. Visite du moulin de l'Oulibou à Bize-Minervois.

Ces deux journées se sont conclues par un repas.

- **le 29 décembre** est prévu le repas de fin d'année du club.

Tout au long de l'année, nous nous retrouvons le premier et troisième jeudi après-midi du mois autour de jeux de société où la jovialité est de rigueur.

Bonnes fêtes de fin d'année à vous tous !

YAKA BOUGER, du sport pour la santé

La saison 2024/2025 de Yaka bouger a repris depuis deux mois pour le plus grand plaisir de notre trentaine d'adhérentes. Cette association St-Jeantaise a été agréée Sport Santé.

« Bouger, c'est la vie » tel est notre état d'esprit, notre ADN.

Nos trois sympathiques et dynamiques animateurs sportifs se relaient afin de nous offrir des cours variés, conviviaux et adaptés à tous les niveaux.

Les séances ont lieu deux fois par semaine : tous les lundis et les jeudis (hors vacances scolaires) de 20 h 15 à 21 h 15 à la salle du temps libre.

Les lundis Mylène et Sylvie nous proposent, en alternance, Zumba ou renforcement musculaire.

Les jeudis c'est au tour de Lucas de nous concocter des séances de cardio et de renfo.

Vous hésitez encore ? Allez, cessez de procrastiner ! Chaussez vos baskets et venez nous rejoindre !

Le sport c'est la santéAlorsYaka bouger !



Bien vivre ensemble à Saint-Jean-de-Verges, protégeons notre cadre de vie



En ces temps de fêtes et de bonnes résolutions pour l'année 2025, nous en appelons à la vigilance de tous pour améliorer le bien vivre ensemble. En effet, quelques comportements incivils viennent ternir notre cadre de vie.

Encombrants sauvages : un fléau récurrent assorti d'une double peine

Les agents de la mairie sont régulièrement mobilisés pour ramasser les encombrants sauvages et notamment ceux laissés au pied du récup verre (proche du stade de foot).

À chaque fois, ils sont obligés d'aller au SMECTOM porter les déchets.

Pour rappel notre commune est très proche du SMECTOM de Foix et de Varilhes.

Autre fait tout aussi regrettable qu'incompréhensible, le bac de dépôt des habits a été renversé dans le fossé en direction du stade de foot, il y a peu de temps.

Notre aire de jeux, un espace à préserver

Nos amis les chiens sont les bienvenus sur notre vaste commune, mais si possible, pas au niveau de l'aire de jeux pour les enfants, proche de l'école.

Cette zone se transforme parfois en véritable champ de mines qui empêche les enfants d'accéder à leurs jeux en toute tranquillité.

Un affichage va être mis en place pour rappeler les obligations de chacun.

Triste tableau sur les murs de l'école

Il y a peu de temps de nombreux graffitis sont venus souiller les murs de l'école. Heureusement réalisés à la craie, il a fallu néanmoins de longues heures pour arriver à les effacer.

La divagation des animaux domestiques

Les agents municipaux sont parfois mobilisés pour rechercher et attraper des chiens errants sur la commune. L'animal une fois attrapé, est placé dans un chenil au niveau des entrepôts de la mairie. Il s'ensuit une recherche du propriétaire, parfois compliquée. Si l'animal n'est pas récupéré au bout de 24 h par son maître, il est placé à la SPA. Tout ceci à un coût important pour la mairie.

Réduire les incivilités du quotidien permettra aux agents de la mairie de consacrer plus de temps à embellir et à entretenir notre vaste commune. Nous comptons donc sur le soutien et à la vigilance de tous pour favoriser le bien vivre ensemble à Saint-Jean-de-Verges.

L'équipe municipale